
Protokoll: 

Es wird angefragt die Winterkirche wieder in der Ortsverwaltung abzuhalten. 

Steffi Plaul hat angefragt ob man unter Beteiligung der Bürger einen Krippenweg in Stolzenfels 

initiieren kann. 

 


